

Un ex militaire chilien révèle que la CIA a entraîné des agents chiliens lors de la dictature



Santiago du Chili, 25 avril (RHC-PL)- La CIA a entraîné des agents chiliens après le coup d'État contre Salvador Allende en 1973, a déclaré l'ex brigadier de la DINA- la Direction de l' Intelligence Nationale, Pedro Espinoza.

Les déclarations d'Espinoza ont eu lieu durant le procès qui s'est terminé par la condamnation à quatre ans de prison pour association illicite des plus hauts dirigeants de la DINA et la tristement célèbre Colonie Dignité, enclave d'homicides et de tortures lors de la dictature d'Augusto Pinochet.

L'ex chef de la DINA, Manuel Contreras, avait auparavant fait cette révélation, quand il a admis que huit officiers de la CIA ont entraîné ses agents mi 1974.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/21481-un-ex-militaire-chilien-revele-que-la-cia-a-entraine-des-agents-chiliens-lors-de-la-dictature>



Radio Habana Cuba